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UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA

CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS E DA NATUREZA

COLEGIADO DO DEPARTAMENTO DE QUÍMICA
 
 

ATA da 471ª Reunião Ordinária do Colegiado do Departamento de Química do Centro
de Ciências Exatas e da Natureza da Universidade Federal da Paraíba
 
 

Aos vinte e seis dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, foi realizada a
quatrocentésima septuagésima primeira Reunião Ordinária do Departamento de Química (DQ)
do Centro de Ciências Exatas e da Natureza (CCEN) da Universidade Federal da Paraíba,
através da plataforma virtual meet.google.com/anp-oftz-xhiàs nove horas, presidida pela Profa.
Claudia de Figueiredo Braga, Chefe do Departamento de Química. Participaram os
conselheiros: Ana Paula de M. A. Guedes, Antônia L. de Souza, Ary S. Maia, Claudia de O.
Cunha, Claudia M. Z. Cristiano, Claudio G. L. Junior, Cosme R. Martinez, Edvan C. da Silva,
Ércules E. de S. Teotônio, Fausthon F. da Silva, Gabriela F. Fiss, Gerd B. da Rocha, Gianna de
S. Sorrentino, Jailton de S. Ferrari, Juliana A. Vale, Julio Rebouças, Kátia M. Bichinho,
Liliana de F. B. L. de Pontes, Karen Weber, Marcio J. C. de Pontes, Mario C. U. de Araujo,
Otávio L. de Santana, Petrônio F. de A. Filho, Rafaela B. P. Pesci, Regiane de C. M. U. de
Araujo, Ricardo A. C. de Lima, Rodrigo Cristiano, Sávio M. Pinheiro, Sherlan G. Lemos,
Wagner de M. Faustino, Wallace D. Fragoso. Estavam afastados: Elizete V. do Monte, Ilda A.
S. Toscano e Silmar A. do Monte. Justificaram ausência: Maria Gardennia da Fonseca,
Luciano F. de Almeida. Faltaram: Afrânio G. da Silva, José de Q. Caluete, Maria Aldeiza M.
A. de Maurera, Marcus T. Scotti e Ieda Santos. A Presidente cumprimentou a todos os
participantes e iniciou a reunião com os informes. Informou da necessidade de ajuste da escala
de técnicos para aulas experimentais e pediu que os coordenadores dos laboratórios de ensino
permanecessem na sala virtual após o término da reunião. Constatado o quórum, foram
iniciadas as apreciações dos pontos da pauta. A presidente perguntou se haveria interesse para
inclusão de pauta. O Prof Gerd Rocha pediu a palvra e solicitou inclusão de pauta dos
seguintes processos: a) Processo 23074.083936/2021-06: Profa. Elizete Ventura do Monte
encaminhou requerimento direcionado à chefia do Departamento de Química do CCEN
solicitando que seja apreciado o pedido de dilatação de prazo para estudos no exterior que vem
sendo realizado na Aix-Marseille University na França para o período de 29/12/2021 a
28/12/2022; b) Processo 23074.083873/2021-58: Prof. Silmar Andrade do Monte encaminhou
requerimento direcionado à chefia do Departamento de Química do CCEN solicitando que seja
apreciado o pedido de dilatação de prazo para estudos no exterior que vem sendo realizado
Aix-Marseille University na França para o período de 29/12/2021 a 28/12/2022. A Presidente
colocou em votação, sendo a solicitação aprovada por unanimidade. Prof. Ary Maia solicitou a
palavra e informou que está concorrendo ao CONSEPE pela Chapa 01 junto com Prof. Felipi
Marini e apresentou informações sobre o processo eleitoral que irá ser realizado dia 30 de
agosto, através do SIGEleições. Na sequência, Prof. Gerd solicitou permissão para leitura dos
pareceres referentes aos processos os quais relata. Concedida autorização, o Prof Gerd
apresentou seus pareceres, sendo favorável a ambos os pleitos. Na sequência, foi aberta a
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palavra para os conselheiros. Prof. Wallace Fragoso destacou a necessidade de manter a oferta
de disciplinas da área de Físico-Química na Pós-Graduação. Prof. Wagner Faustino comentou
que os docentes da área de Físico-Química se comprometeram em ofertar as disciplinas tanto
na graduação quanto na Pós-Graduação, em relação a carga horária destinada aos docentes em
afastamento. O Prof. Wagner destacou que não houve negativa da área em atender a Pós-
Graduação e ocorre a baixa demanda dos discentes por disciplinas da Físico-Química. A Profa
Antonia Souza comentou que o planejamento de matricula na PPGQ é de 2 anos. A Profa.
Claudia Braga solicitou que o PPGQ realize consulta com os discentes para obter estimativas
mais realistas quanto a demanda de disciplinas e dessa fma melhorar o planejamento de oferta
de disciplinas e demanda de docentes do departamento. Posto em votação os pareceres do
relator, ambos favoráveis aos pleitos, aprovados pela maioria, tendo duas abstenções e demais
votos favoravéis. A Presidente passou ao ponto 2.3- Discussão de Edital de Remoção para
Professor Efetivo do Magistério Superior na área de Orgânica e composição da banca de
avaliação. O Prof.Wallace Fragoso destacou que o item 2.1.1 Graduação em Bacharelado ou
Licenciatura em Química e Doutorado em Química com área de concentração em Química
Orgânica, vai de encontro aos editais anteriores, cuja formação exigida seria apenas Doutorado
em Química. Após discussão pelos conselheiros, 3 propostas foram apreciadas: PROPOSTA 1:
permanece como está escrito no edital; PROPOSTA 2: Doutorado em Química com área de
concentração em Química Orgânica. (proposto pelo Prof. Wallace Fragoso); PROPOSTA 3:
Graduação em Farmácia ou Engenharia Química ou Química ou Química Industrial Doutorado
em Química com área de concentração em Química Orgânica (proposto pelo Prof. Sávio
Moita). Posto em votação, a PROPOSTA 1 teve sete votos, a PROPOSTA 2 teve quatorze
votos, a PROPOSTA 3 teve três votos e teve uma abstenção, sendo assim a PROPOSTA 2,
“Doutorado em Química com área de concentração em Química Orgânica” aprovada pela
maioria. Prof. Julio Santos destacou correção no texto referente aos recursos na Tabela de
Cronograma. Após as correções sugeridas, o edital foi posto em votação, sendo aprovado por
unanimidade. Em seguida, foi proposta a comissão de avaliação do concurso, sendo os
titulares: Prof. Savio Moita, Prof. Marcus Tulius e Prof. Gerd Rocha e para suplentes: Prof.
Jailton Ferrari e Prof. Wallace Fragoso. Esta comissão foi aprovada por unanimidade. O Prof.
Mario Uguluino comentou sobre a inversão de pauta que necessitaria ser aprovada pelo
colegiado. A Presidente colocou em votação a inversão de pauta do item 2.3 devido prioridade
e urgência, sendo aprovado por unanimidade. Desta forma, retornou-se ao ponto 2.1
Homologação da ata da 470ª Reunião Ordinária (09/08/2021) - Posto em votação, foi
aprovada pela maioria, com uma abstenção. 2.2 Indicação de representante para colegiado
do curso de Engenharia de Materiais (Ofício Eletrônico 31-2021- CT-Cmat). A Profa.
Cláudia Braga solicitou que voluntários para atender a solicitação. A Profa. Claudia Menegaz
se voluntariou como titular. Na sequência, o Prof. Otavio Santana apresentou a planilha de
Encargos Docentes com ênfase nos docentes da área de Química Inorgânica, com menor
número de encargos atualmente. Em seguida, a Profª Gianna de S. Sorrentino se voluntariou
para vaga de suplente. Em votação, as indicações foram aprovadas por unanimidade. Nada
mais havendo a tratar, a presidente agradeceu a participação de todos e determinou que fosse
lavrada esta ATA que depois de lida será assinada por mim, Claudia de Figueiredo Braga, e por
todos os demais conselheiros participantes.
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